
平成 26年第４回(９月)議会定例会・一般質問発言項目等 

日付 № 氏名 会派 項   目 
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(木) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 土井 正人 

 

政友 

 

１．施政方針について 

①財政について 

②災害について 

③地域コミュニティーについて 

④機構改革について（副市長の人選、職員の意識の向上） 

⑤人口減少とコンパクトシティーについて（駅前の方向性） 

⑥企業雇用の人材確保と人材育成について 

⑦議会との関係について 

2 多田 伸治 

  

共産 １．施政方針について 

①市内経済の状況 

②市財政のあり方 

③災害復旧への取り組み 

④人口増に向けて 

3 山本 誉 市民 １．施政方針について 

①「小さくてもキラリと光るまち・江津市」の実現に向けた重

点施策について 

②まちづくりの基本姿勢と定員管理計画について 

③基本方針Ⅲ「健康で安心して暮らせるまちづくり」について 

２．有害鳥獣被害対策事業に伴う捕獲奨励金を巡る問題について 

①有害鳥獣捕獲奨励金の支払いを巡る事案について  

②市の対応と事実関係について 

③今後の対策と対応について 

4 森脇 悦朗 

 

 

 

 １．定住促進について 

 ①雇用の場と人材の確保について 

 ②空き家の活用について 

２．学校教育施策について 

 ①道徳・人権教育について 

 ②学力向上対策について 

 ③小学校統合について 

5 森川 佳英 共産 １．子ども・子育て新制度の運用について 

 ①基本的な入所の基準と要件についてはどうか。 

 ②公立保育所と幼稚園の運営はどのようになるのか。 

 ③保育料・利用料はどうなるのか。 

 ④入所待ち児童や待機児童の解消及び保育士の確保はできる

のか。 

 ⑤保護者・保育関係者等への周知・徹底はどうするのか。 

 ⑥支援事業の具体化はどうか。 

 ⑦放課後児童クラブの量的な確保や定数等オーバー等場所の

確保、支援者等の職員の確保などはどうか。 

２．再生可能エネルギーの現状と可能性について 

 ①それぞれの現状と内容はどのようになっているのか。 

 ②エコツアーの取り組み状況はどうか。 

 ③地域振興策としてはどのように考えているのか。観光面での

可能性はどうか。 

 ④太陽光など民間開発等が増加しているが指導や心配してい

ることは何かあるのか。 



 

9/4 

(木) 

 ⑤交流人口増の展望と可能性はどうか。 

３．ゴミ減量の現状と今後の課題について 

 ①ゴミ減量の取り組み状況はどうか。 

 ②今後の対策と課題はどうか。 

 ③回収の内容・回数・やり方等の変更の考えはないか。 

6 永岡 静馬  １．少子高齢化対策について 

①人口減少社会への対応について 

②高齢者の認知症対策について 

③市営墓地公園について 
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(金) 

7 鍛治恵巳子 政友 １．教育施策について 

①武道・ダンスの必修化について 

２．子育て世代の支援について  

①江津市の母子家庭・父子家庭数について 

②就学支援について 

③こども子育て支援制度について 

8 島田 修二 

 

市民 

 

１．人口減少問題への対応について 

①人口減少問題検討分科会の報告について 

②人口減少に対応した自治体経営の方向性について  

9 小林 博昭 

 

 

 

政友 １．江津市のスポーツ振興について 

 ①スポーツクラブの２年後の補助について 

②江津市体育協会、江津市スポーツ少年団等の今後について 

③スポーツクラブの体育館の使用料全額免除について 

④体育館のトイレについて 

⑤スポーツ施設の利用時の緊急体制について 

10 坪内 涼二 政友 １．江津駅前再生整備計画及び中心市街地活性化計画について 

①駅前再生整備計画のスケジュールについて 

②駅前地区の空き店舗対策について 

③補助金などの利用状況について 

④公共公益複合施設の運用について 

⑤中心市街地活性化計画認定のメリットと効果について 

⑥中心市街地と江津本町の連携について 

⑦計画申請、認定時期について 

⑧中国経済産業局との人事交流及び市職員派遣について 

 


